

Code of Ethics for Students

Students of Almaty Management University, aware of their responsibility for the present and future of the University as a leader in Kazakhstani education, as well as their responsibility for maintaining and developing the corporate culture and image of the University in Kazakhstan and abroad, for preserving and multiplying traditions, and for the formation and maintenance of a system of equal relations between students, University staff, and its administration, hereby adopt this Student Code of Ethics (hereinafter referred to as the Code) and undertake to strictly adhere to it.

1. General Terms

1.1. Students of the University must strictly follow this Code, orders, instructions, and other local acts of the University.

1.2. This Code applies to every student of the University, regardless of their field of study/specialization and form of education.

1.3. This Code is a voluntary agreement between students that defines the ethical standards and behavior of University students from the moment of enrollment until the completion of their studies.

1.4. University students conscientiously approach all types of academic activities and all forms of assessment provided for in the curricula of educational programs at all levels of study.

1.5. The main principles proclaimed by this Code are goodwill, integrity, and good faith. Nothing in this Code may be interpreted as granting anyone the right to act contrary to these principles or to elevate themselves above them.

2. Ethical standards of conduct for University students

2.1. The Dean of the University considers it his duty to combat all forms of academic dishonesty, including:

- 1) Cheating and having proxy persons take exams;
- 2) Submitting any amount of ready-made educational materials (essays, term papers, tests, theses, and other works), including Internet resources, as the results of one's own work;
- 3) Using family or work connections to get a better grade;
- 4) Cheating on a teacher and being disrespectful to them;
- 5) Faking documents that are directly or indirectly related to studying at the University.

Этический кодекс Обучающегося

Обучающийся Учреждения образования «Алматы Менеджмент Университет» сознавая свою ответственность за настоящее и будущее Университета как лидера казахстанского образования, а также ответственность за поддержание и развитие корпоративной культуры и имиджа Университета Казахстане и за рубежом, за сохранение и преумножение традиций, за формирование и поддержание в Университете системы равноправных отношений между обучающимися, сотрудниками Университета и его Администрацией, принимает настоящий Этический кодекс Обучающегося (далее – Кодекс) и обязуется неукоснительно ему следовать.

1. Общие положения

1.1. Обучающийся Университета должен строго соблюдать настоящий Кодекс, приказы, распоряжения и иные локальные акты Университета.

1.2. Действие настоящего Кодекса распространяется на каждого Обучающегося Университета, не зависимо от направления/специальности и формы обучения.

1.3. Настоящий Кодекс является добровольным соглашением Обучающихся, определяющим этические нормы и поведение Обучающегося Университета с момента зачисления до момента завершения обучения.

1.4. Обучающиеся Университета добросовестно относятся ко всем видам учебных занятий и всем формам контроля, предусмотренными учебными планами образовательных программ всех уровней обучения.

1.5. Основными принципами, провозглашенными настоящим Кодексом являются доброжелательность, добропорядочность и добросовестность. Ничто в настоящем Кодексе не может быть истолковано, как предоставление кому-либо право совершать действия, противоречащие указанным принципам или возвышаться над ними.

2. Этические нормы поведения Обучающегося Университета

2.1. Декан Университета считает своим долгом бороться со всеми видами академической недобросовестности, среди которых:

- 1) Списывание и прохождение процедур контроля знаний подставными лицами;
- 2) Представление любых по объему готовых учебных материалов (рефератов, курсовых, контрольных, дипломных и других работ), включая Интернет-ресурсы, в качестве результатов собственного труда;
- 3) Использование родственных или служебных связей для получения более высокой оценки;
- 4) Обман преподавателя и неуважительное отношение к нему;
- 5) Подделка документов, имеющих прямое или косвенное отношение к обучению в Университете.

2.2. The Dean of the University considers all types of academic dishonesty listed in clause 2.1. of this Code to be incompatible with obtaining a high-quality and competitive education worthy of the future economic, political, and managerial elite of Kazakhstan.

2.3. University students consider the following unacceptable:

- 1) The use, manufacture and distribution of any narcotic substances;
- 2) The use of obscene and profane language;
- 3) The use of inappropriate gestures;
- 4) Smoking in unauthorized areas;
- 5) Consuming alcoholic beverages and being intoxicated on University grounds;
- 6) Failure to comply with generally accepted standards of morality and ethics, including reprehensible behavior in public places;
- 7) Rudeness and discourtesy towards students, faculty, and staff of the University;
- 8) Various forms of public expression of aggression;
- 9) Sexual harassment;
- 10) Violation of freedom of movement, speech, and assembly;
- 11) Carrying weapons, sharp objects, or explosive substances;
- 12) Engaging in commercial activities on University premises without the permission of the Administration.

2.4. University students consider the following actions to be unlawful and unacceptable:

- 1) Theft of university and personal property belonging to students, employees, teachers, and third parties;
- 2) Negligent attitude towards material and other resources;
- 3) Removal of various equipment, teaching aids and literature, instruments and other University property from lecture halls, laboratories, offices, educational buildings and other premises without appropriate permission;

4) Vandalism (deliberate damage or destruction of University property).

2.5. University students adhere to a business dress code, avoid provocative clothing and makeup, strong perfume, and are neat and tidy.

2.6. University students lead a healthy and active lifestyle.

2.7. University students must be punctual and attend classes on time. Students who are late may not be admitted to class if they have not notified the group leader or the instructor directly.

2.8. University students shall comply with all requirements of the teacher necessary for the educational process. Actions that in any way interfere with the conduct of classes and create inconvenience for others in acquiring knowledge, such as moving freely around the classroom during classes, talking, including via mobile phones, are not permitted.

2.2. Декан Университета рассматривает все перечисленные в пункте 2.1. настоящего Кодекса виды академической недобросовестности как несовместимые с получением качественного и конкурентоспособного образования, достойного будущей экономической, политической и управленческой элиты Казахстана.

2.3. Обучающиеся Университета считают недопустимым для себя:

- 1) Употребление, изготовление и распространение любых наркотических средств;
- 2) Использование нецензурных и бранных слов в выражениях речи;
- 3) Использование не корректных жестов;
- 4) Курение в неположенных местах;
- 5) Употребление алкогольных напитков и нахождение в нетрезвом виде на территории Университета;
- 6) Несоблюдение общепринятых норм морали и нравственности, включая предосудительное поведение в общественных местах;
- 7) Грубость и хамство по отношению к обучающимся, преподавателям и сотрудникам Университета;
- 8) Различные формы публичного выражения агрессии;
- 9) Сексуальные домогательства;
- 10) Нарушение свободы передвижения, слова, собраний;

11) Ношение оружия, колюще режущих средств, взрывоопасных веществ;

12) Осуществление коммерческой деятельности на территории Университета без разрешения Администрации.

2.4. Обучающиеся Университета полагают противоправными действиями и считают недопустимым:

- 1) Кражу университетского и личного имущества обучающихся, сотрудников, преподавателей и третьих лиц;
- 2) Небрежное отношение к материальному и иным фондам;
- 3) Вынос из аудитории, лабораторий, кабинетов, учебных бытовых корпусов и других помещений различного оборудования, учебных пособий и литературы, приборов и другого имущества Университета без соответствующего разрешения;

4) Вандализм (умышленная порча или уничтожение имущества Университета).

2.5. Обучающиеся Университета придерживаются делового стиля одежды, избегают вызывающих вещей и макияжа, резкий запах парфюма, опрятны и аккуратны.

2.6. Обучающиеся Университета ведут здоровый и активный образ жизни.

2.7. Обучающиеся Университета должны быть пунктуальными и являться на занятия вовремя. Опоздавший Обучающийся может быть не допущен на занятия, если он не предупредил об этом старосту группы или непосредственного преподавателя.

2.8. Обучающийся Университета выполняет все необходимые для учебного процесса требования преподавателя. Не допускаются действия, каким-либо образом препятствующие проведению занятия и создающие неудобства для получения знаний другими, такие как

2.9. University students shall maintain an atmosphere of trust and mutual responsibility within the university community and comply with the requirements of the University administration.

2.10. University students treat the University's library and information resources with care and respect.

2.11. University students recognize the necessity and usefulness of any activities aimed at strengthening the student self-government system, developing student creative activity (scientific, educational, sports, artistic, etc.), and enhancing the corporate culture and image of the University. They shall support such activities in every way possible and contribute to the creation of a favorable climate for their implementation.

3. Final provisions

3.1. For systematic or gross violations of the provisions of this Code, the Disciplinary Committee may apply various forms of moral penalties to violators. The University administration, at its discretion, has the right to apply disciplinary penalties to violators of the provisions of this Code, up to and including expulsion from the University.

3.2. A University student who discovers a violation of the provisions of this Code must attempt to stop it within the framework of current legislation, and if this is not possible, notify the student government or the University Administration.

свободное перемещение по аудитории во время занятий, разговоры, в том числе посредством мобильной связи.

2.9. Обучающиеся Университета поддерживают атмосферу доверия и взаимной ответственности в университетском сообществе и выполняют требования руководства Университета.

2.10. Обучающиеся Университета бережно и с уважением относятся к библиотечно-информационным ресурсам Университета.

2.11. Обучающиеся Университета признают необходимой и полезной всякую деятельность, направленную на укрепление системы студенческого самоуправления, развитие студенческой творческой активности (научно-образовательной, спортивной, художественной и т.п.), повышение корпоративной культуры имиджа Университета. Всеячески поддерживают такую деятельность и способствуют формированию благоприятного климата для ее осуществления.

3. Заключительные положения

3.1. За систематическое или грубое нарушение положений настоящего Кодекса Дисциплинарный комитет может применять к нарушителям различные формы моральных взысканий. Администрация Университета по своему усмотрению вправе применять к нарушителям положений настоящего Кодекса дисциплинарные взыскания вплоть до отчисления из числа Обучающихся Университета.

3.3. Обучающийся Университета, обнаруживший нарушение положений настоящего Кодекса, должен попытаться пресечь его в рамках действующего законодательства, а если это невозможно, извещает о нем органы студенческого управления или Администрацию Университета.

4. SIGNATURES OF THE PARTIES /ПОДПИСИ СТОРОН:

Rector/ Ректор

Кожаметов А.Б. _____
(signature/подпись)

М.О/М.П.

Студент

_____/_____
(Ф.И.О./full name) (signature/подпись)

His(her) parents / его(ее) Родитель:

_____/_____
(Ф.И.О./full name) (signature/подпись)